



岩倉小だより

豊田市立岩倉小学校学校だより

令和3年7月20日

第4号

41日間、元気で充実した夏休みを！

4月から4か月間、子どもたちは本当によくがんばりました。明日から夏休みです。夏休み前集会で子どもたちには、夏休み中に興味あることにじっくり取り組もうと伝えました。巴町在住で、『チコちゃんに叱られる』に出演されたカメ博士こと矢部隆先生（愛知学泉大学）や、『兎の眼』（灰谷健次郎）の鉄三とハ工の話をしました。オリンピックが23日から開催されます。新型コロナウイルスの感染が予断を許さない状況です。ご家族でゆっくりテレビで応援するという過ごし方もあるかもしれません。41日間を有意義に過ごし、9月1日に子どもたちが元気に登校することを願っています。<校長・川合>

友達から学び、みんなで創る 協働的学び

タブレットを授業、朝の会、お昼の放送など様々な場面で使っています。個人で調べる以外に、アプリを使っての学習（個別学習）と、互いの考えを交流する学習（協働的な学習）を進めています。これまでの取組を紹介します。

- ◆授業：①プレゼンソフトを使って発表資料を作成する。
②教師がタブレットにプリント資料を配付し、子どもが記入したプリントや宿題を教員に提出する。
③複数の子どもたちの意見を画面に投影し意見交流する。
④自分たちの作品をビデオに録画し交流を行う。、



お互いの考えを共有（道徳で）

- ◆朝の会：健康観察
- ◆家庭での利用：持ち帰ったタブレットで学校での様子をご家庭でご覧頂きました。
- ◆お昼の放送：放送委員会が「オリンピックの種目紹介」ビデオを作成し、お昼の放送で流しました。画像をつないでBGMを付けたもので、大変見ごたえがありました。

夏休み、正しい使い方でタブレット活用を！

夏休み中タブレットを持ち帰ります。家庭で有効に活用する習慣をつけてください。タブレットの中には多くの学習に役立つアプリが入っています。タブレットのホーム画面に教科ごとに入っていますので活用してください。タブレットは使い方とマナーが大切です。先日、情報モラルの教材を視聴し親子で使い方の約束を決めていただきました。約束を守って活用するようお願いします。

家庭での学習用タブレットの使い方（ご家庭に配付した資料の一部）

- 学習用タブレットは、学習のために使います。
- 1年～4年生は一人で使わず、家人と使います。
- 小学校5、6年生は家人の人とよく話し合って、時間を決めて使用します。
- よい姿勢を保ち、画面から30cm以上離して使います。30分に一度目を休めます。
- 寝る1時間前は使いません。

雷雨による下校時の緊急対応

7月12日（月）、1～3年生の13時10分下校時に、激しい雷雨となりました。このため下校時刻を遅らせ、保護者の方に学校メールで児童の迎えを依頼しました。ご対応いただきありがとうございました。自力下校する児童は、春光院（岩倉西南方面）、鵜が瀬（岩倉東方面）、第一公園（巴方面）まで職員で引率しました。雷雨は1時間ほどで収まり、16時の4～6年生下校は通常どおり実施できました。今後も緊急対応をお願いすることがあると思います。よろしくお願い致します。

登下校の危険から身を守る

けが、交通事故、熱中症、不審者によるいたずら

子どもたちの登下校には、たくさんの危険が潜んでいます。通学途中に転び出血する子がいます。見通しの悪いカーブやスピードが出やすい坂道にある横断歩道では交通事故が心配されます。熱中症については、昨年登下校中に熱中症と思われる症状となり、付き添いボランティアの方に対応していただきました。不審者の情報が「緊急メールとよた」で毎日のように届きます。子どもたちに安全指導をしています。ご家庭でもお子様と危険についてお話し下さい。

地域の皆様との懇談

学校の現状、当面する課題について地域の皆様からご意見をいただき、相談に乗っていただく機会を設けています。今月2つの会議を行いました。

7月 9日（金）参加者：下校ボランティア3名、松寿会会长、副会長、校長、教頭

7月10日（土）参加者：区長（松平志賀、岩倉東、岩倉西、岩倉南、巴）様、PTA会長、PTA副会長、校長、教頭

9日の会議では、ボランティアの方から、普段の子どもたちの登下校について率直な意見をいただきました。今後の指導に生かします。

お知らせ

- ◆ 7月下旬～10月にかけて本館西側の児童トイレの改修工事を行います。床と壁面を取り払う大規模な工事で、改修後は水を使わず床清掃ができる乾式になります。
- ◆ 市内の全小学校で運動場の遊具の全面的撤去、再配備を行います。老朽化して現在使用を制限している遊具もありますが、新しい安全基準に沿い、今後の維持管理を考慮したものになります。今年度中に新しい遊具になります。
- ◆ 7月16日、運動場南の竹林の様子を松平志賀の鈴木区長様に見ていただきました。竹は伐採しないと増えるということで、9月4日（土）のPTA愛校活動で伐採を行う予定です。ご協力をお願いします。
- ◆ 足踏み式手指消毒機を3年[REDACTED]さんの祖父様から寄付していただきました。有效地に使わせていただきます。ありがとうございました。



寄付いただいた足踏式手指消毒機

9月1日、元気で登校しましょう。まっていますよ。

